



Redaktion
Bojana Novakovic
☆ zu Favoriten ③

Zeig HERZ und LAUFE MIT – für herzkrankte Kinder!

17. Mai 2024, 08:55 Uhr



Foto: Herzkinder Österreich/Christian und Daniela Moser hochgeladen von [Bojana Novakovic](#)

OBERTRUM AM SEE: Wir als durchführende Organisation freuen uns, den Herzlauf Salzburg organisieren zu dürfen.

Sei auch du dabei und zeige Herz für schwache Herzen!

Günter Lechner | Verein(t) NATUR & MENSCH
mit Unterstützung von Peter Altmann

Mit deiner Teilnahme werden herzkrankte Kinder und deren Familien durch die Organisation Herzkinder Österreich unterstützt. Der Reinerlös geht an Herzkinder Österreich.

Ob Lauffanfänger, Fortgeschrittene oder Profilaufer, jeder ist willkommen!

Die Veranstaltung richtet sich an Einzelpersonen sowie an Unternehmen, die Gesundheitsvorsorge groß schreiben und ihre Mitarbeiter zu mehr Bewegung motivieren wollen.

Aber auch bewegungsfreudige Einzelpersonen stellen ihre gesundheitliche Motivation in den Dienst der guten Sache!

Am Vormittag findet der Kinderlauf mit über 1.100 Kindern statt (letzte Jahr waren es knapp über 800 Kinder), die aus Schulen aus Flachgau und Salzburg Stadt kommen. Ab 18:00 Uhr ist der Hauptlauf, bei dem wir etwas mit 400-500 Läufern rechnen. Beim Hauptlauf kann man Walken oder Laufen (1,8km, 3,6km, 7,2km). Das alles findet wieder am Trumerplatz neben der der Mittelschule bzw. Tourismusverband in Obertrum statt. Mit dabei sein wird wieder der Fachinspektor der Bildungsregion Robert Tschaut, Herzkinder Präsidentin Michaela Altendorfer, sowie FC Red Bull Salzburg Maskottchen Bullidibumm.

